



*Der Tod kann auch freundlich kommen zu Menschen,
die alt sind, deren Hand nicht mehr festhalten will,
deren Augen müde wurden, deren Stimme nur noch sagt:
Es ist genug. Das Leben war schön.*

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

Gudrun Köhler

Abschied genommen haben, ist es uns ein Herzensbedürfnis allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme die uns durch stillen Händedruck, liebevolle Worte, Blumen, Geldzuwendungen sowie persönlicher Teilnahme an der Trauerfeier entgegengebracht wurden recht herzlich zu danken. Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Peuckert für seine Begleitung in ihren letzten Stunden und die tröstenden Worte beim Abschied sowie dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Gebauer für die Hilfe und würdevolle Unterstützung.

In Liebe und Dankbarkeit
dein Gerold
mit Kindern und Familien

Cunsdorf, im April 2017